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ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DOS EMPREGADOS DOS CORREIOS SÃO PAULO METROPOLITANA 

 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DELIBERATIVO 

29/05/14 

 

Às nove horas do dia vinte e nove de maio de dois mil e catorze, reuniram-se nas dependências da 

REVEN-05, o Conselho Deliberativo da ARCO/SPM para reunião ordinária, presidida pelo Presidente 

Sr. Valdemir Sant’anna (CDD Mooca), e pelos conselheiros Aluízio Eleutério da Silva (CEE Barueri), 

Josivaldo Antonio da Silva (CEE Santo Amaro), Mario Cesar Barbosa Conceição (AC Embu), Irene 

Costa Suter (Ac Água Branca), Jaime Ferreira dos Santos (CDD Osasco), José Antonio Correia (CTE 

Vila Maria T. II), Antonio do Amaral Pedroso (GESEP), Daniel dos Reis (CEE Vila Santa Catarina),  

Wilson Faustino Anesio (CTO JAGUARÉ) e Valdenir dos Santos (CDD Vila Gustavo).  

O presidente Valdemir Sant’anna, cumprimenta a todos agradecendo a presença e inicia fazendo a 

leitura da ata anterior com a ciência e concordância dos conselheiros, ratificada pela assinatura dos 

presentes.  

O presidente Sr. Valdemir Sant Anna, pede sugestão de pauta para o dia. 

Em seguida o conselheiro Valdenir dos Santos, acompanhado dos conselheiros Josivaldo Antonio da 

Silva, Aluizio Eleutério da Silva, Jaime Ferreira dos Santos, José Antonio Correia pergunta o porquê 

de mudar o dia dos jogos da ARCO para o domingo, e não deixar aos sábados como sempre foram. 

O porquê da divulgação dos horários só saírem na semana dos jogos e não com uma antecedência 

maior. Ficou decidido verificar os reais motivos com as pessoas responsáveis pela pasta esportiva na 

ARCO. 

O conselheiro Josivaldo Antonio da Silva aproveitou para elogiar o Festival da Zona Sul, disse que 

foi muito bom. 

Também colocaram como sugestão que se coloque os horários dos jogos de acordo com a entrada 

da ficha na ARCO, ou seja, quem se inscreve primeiro, que jogue primeiro. 

Em seguida a conselheira Irene Costa Suter perguntou de que forma aparece no holerith dos 

associados, o convênio Arco Mais Família e foi informado imediatamente pelo funcionário ARCO, 

presente na reunião, que aparece como ARCO PROMOÇÃO e que este código foi criado pela GAREC 

para ser lançado todos os descontos referente a ARCO, ou seja, o seguro conveniado ARCO, 

compras efetuadas nas lojas, farmácias e as mensalidades dos clubes SESI, Pleiades, ADC 

Eletropaulo, etc, mas que o associado pode ter acesso ao histórico na ARCO e no site. 
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Os conselheiros também ficaram a par do andamento da reforma do Residencial Arco 

Caraguatatuba e da data de reinauguração. 
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